



PRIMERA

285

MORENISTAS

se inscribieron en los procesos internos de los que saldrán los nueve candidatos de la 4T a las gubernaturas que se renovarán en 2024. / 4

ASPIRANTES
A DETALLE

Algunos datos sobre el registro a las coordinaciones estatales de Morena:



Sólo uno se asumió con identidad sexual distinta a hombre o mujer.



Jalisco es el estado con mayor número de contendientes: 49.



Guanajuato es el que menos interesados tiene, con sólo 19.

LOS QUE MÁS SUENAN

Éstos son algunos de los perfiles que se enlistaron para contender:

Chiapas: Eduardo Ramírez Aguilar y Sasil de León.

CDMX: Omar García Harfuch y Clara Brugada Molina.

Guanajuato: Ricardo Sheffield y Antares Vázquez.

Jalisco: Carlos Lomelí y Clara Cárdenas.

Morelos: Rabindranath Salazar y Lucía Meza.

Puebla: Alejandro Armenta Mier e Ignacio Mier Velazco.

Tabasco: Javier May y Mónica Fernández Balboa.

Veracruz: Rocío Nahle y Sergio Gutiérrez Luna.

Yucatán: Joaquín Díaz Mena y Verónica Camino Farjat.

**SE REGISTRAN ANTE MORENA**

Aspiran 285 a nueve candidaturas de la 4T

SON 174 HOMBRES, 110 mujeres y una persona con una identidad sexual distinta los que buscan contender por una gubernatura

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA Y XIMENA MEJÍA
nacional@gimm.com.mx

Morena registró un total de 285 aspirantes para participar en los procesos internos para elegir a los coordinadores estatales de las nueve gubernaturas que se disputan en 2024, de los cuales el 61% son hombres, al sumar 174; el 38.5% son mujeres, al hacer un total de 110, y sólo una de las personas registradas se asume con una identidad sexual distinta.

Jalisco es la entidad federativa donde más interesados en participar se registraron, al contabilizar 49, de los cuales 28 son mujeres y 21 hombres, con lo cual es la única donde hay dominio femenino en los aspirantes.

Chiapas registró 31 interesados; ocho mujeres y 23 hombres. En la Ciudad de México se inscribieron 32 personas, de las cuales ocho son mujeres y 24 hombres; en Guanajuato la lista es de 19 inscritos, con lo cual es la entidad donde menos personas levantaron la mano para ganar la competencia al PAN, que es el adversario a vencer; de esos 19, ocho son mujeres y 11 hombres.

En Morelos se inscribieron 31 personas; de ellas, 12 son mujeres y 19 hombres. En Puebla fueron 27, de los cuales 10 son mujeres y 17 hombres. En Tabasco se inscribieron 21 personas; de ellas, seis son mujeres y 15 hombres.

Veracruz registró 48, con lo cual es el segundo estado con más interesados para convertirse en gobernador en 2024; de ellos, 20 son mujeres, 27 hombres y uno asumió una identidad sexual diferente.

Y en Yucatán hay 27 aspirantes, de los cuales 10 son mujeres y 17 hombres, incluidos los tres senadores que renunciaron al partido con el cual ganaron el escaño y ahora son parte del oficialismo encabezado por Morena.

Entrevistado en el Senado, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, explicó que "la ruta, ahora, es que todas y todos van a participar; no se va a excluir a nadie. Se van a empezar a hacer encuestas de reconocimiento de los inscritos en cada estado.

"También los Consejos Estatales van a sesionar para darnos su opinión respecto de los perfiles que deberían ir a la encuesta final, y la Comisión de Elecciones hará esta valoración a partir de las encuestas de reconocimiento y de las propuestas de los Consejos Estatales, para definir la lista final que iría a la encuesta, que será la definitiva", precisó.

"COMO DIJO EL CIEGO: YA VEREMOS"

Interrogado sobre el recurso interpuesto por Marcelo Ebrard ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que la Comisión de Honestidad y Justicia responda a la impugnación que presentó para que se reponga el proceso interno que dio como triunfadora a Claudia Sheinbaum como coordinadora Nacional de los Comités para la Defensa de la Cuarta Transformación, Mario Delgado dijo que le respondería en las próximas horas.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,4	28/09/2023	LEGISLATIVO

Al preguntarle sobre si hay disposición de reponer el proceso interno, tal como lo solicita Ebrard, indicó: "Pues como dijo el ciego: 'ya veremos'".

El líder nacional de Morena reiteró su convicción de que, en 2024, Morena reafirmará su triunfo en la Presidencia de la República.

"Vamos muy bien, tenemos una ventaja muy importante. No hay ninguna encuesta que nos ponga por debajo del 50%. Entonces, la tarea del partido es organizar a los militantes, a los simpatizantes, a toda la ciudadanía, para que esa voluntad que se ve ahora en las encuestas se convierta en un resultado electoral el próximo 2024", dijo.

LOS QUE MÁS SUENAN

Entre los perfiles que más destacan de los registrados están:

CHIAPAS		Eduardo Ramírez Aguilar.		Sasil de León.
CDMX		Omar García Harfuch.		Clara Brugada.
GUANAJUATO		Ricardo Sheffield.		Antares Vázquez.
JALISCO		Carlos Lomelí.		Clara Cárdenas.
MORELOS		Rabin-dranath Salazar.		Lucía Meza.
PUEBLA		Alejandro Armenta.		Ignacio Mier.



PERIÓDICO
EXCELSIOR

PAGINA
1,4

FECHA
28/09/2023

SECCIÓN
LEGISLATIVO

TABASCO	 Javier May.	 Mónica Fernández.
VERACRUZ	 Rocío Nahle.	 Sergio Gutiérrez Luna.
YUCATÁN	 Joaquín Díaz Mena.	 Verónica Camino Farjat.

POR ENTIDAD

Así quedó el número de registros en cada estado:



61

POR CIENTO

de los aspirantes para pelear por una candidatura son hombres.

38.5

POR CIENTO

de los registros para contender por una candidatura son de mujeres.



La ruta, ahora, es que todas y todos van a participar; no se va a excluir a nadie. Se van a empezar a hacer encuestas de reconocimiento."

MARIO DELGADO

DIRIGENTE NACIONAL DE MORENA